

**MINISTERE DU COMMERCE, DE
L'INDUSTRIE, ET DE L'ARTISANAT**

SECRETARIAT GENERAL

**DIRECTION GENERAL DU
COMMERCE**



**BURKINA FASO
Unité-Progrès-Justice**

7 octobre 2019 à Genève

Cette journée, première du genre est une occasion pour les pays producteurs de coton de célébrer cette filière qui fait vivre des millions de personnes en Afrique et aussi de penser au futur de la filière.

Avec une production moyenne annuelle de 600 000 tonnes de coton graine (soit environ 250 000 tonnes de fibre), la filière coton contribue